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Câmara de Ibatiba 
é Nível Ouro em 
transparência 
pública

A Casa de Leis ficou 
em 2º lugar da região 
do Caparaó e na 
6ª colocação entre 
as 78 cidades do 
Espírito Santo

A Câmara de Ibatiba rece-
beu o selo de qualidade nível 
ouro na classificação estadu-
al de transparência pública, 
alcançando 93,23%. Com o 
resultado, noticiado na ses-
são ordinária do dia 26 de ju-
nho, a Casa de Leis alcançou 
o 2º lugar da região do Capa-
raó e ocupou a 6ª colocação 
entre as 78 cidades do Espíri-
to Santo.

Trata-se de um importante 
reconhecimento promovi-
do pelo Tribunal de Contas 
do Estado do Espírito Santo, 
juntamente com a Associa-
ção dos Membros dos Tri-

bunais de Contas do Brasil 
(Atricon), que tem como ob-
jetivo avaliar a transparência 
ativa de portais dos poderes 
e entidades fiscalizados pelos 
Tribunais de Contas do Brasil.

O nível de transparência 
pública de uma instituição 
pode dizer muito sobre ela. 
Um alto grau de transparên-
cia permite que a sociedade 
exerça o controle social, faci-
lita a participação cidadã na 
tomada de decisões, aumen-
ta a confiança entre governo 
e a sociedade, entre vários 
pontos.

De acordo com o presidente 
da Câmara de Ibatiba, Fer-
nando Vieira, a classifica-
ção é resultado do trabalho 
constante dos vereadores 
em defesa da transparência 
pública e da participação po-
pular na discussão de ideias, 

indicações, requerimentos e 
projetos de lei. 

Para a realização da análise 
da transparência os critérios 
avaliados foram divididos 
em informações prioritárias 
e institucionais, recursos 
humanos, acessibilidade, 
serviço de informação ao ci-
dadão, despesas e receitas, 
entre outros. 

“Recebemos 100% de 
aprovação, por parte dos 
internautas, em acessibili-
dade às informações, Pro-
jetos de Lei, indicações, 
despesas da Casa, viagens, 
informações institucionais 
e muitos outros tópicos. 
Essa conquista também é 
mérito de todos os cola-
boradores que compõem a 
Câmara de Ibatiba”, ava-

liou o presidente do Legis-
lativo, Fernando Vieira.

Confira o portal da Câmara 
de Ibatiba (https://ibatiba.
es.leg.br/) e fique por dentro 
das ações realizadas durante 
as sessões ordinárias, extra-
ordinárias, eventos solenes 
e projetos analisados pelos 
parlamentares, entre outros 
serviços ao cidadão.



Vereadores
<	Elias Cândido da Silveira - Republicanos

 Lili da Barbearia
 ver.eliascandido@ibatiba.es.leg.br

<	Emiliane Ribeiro Lázaro - PMN

 Emiliane Lázaro
 ver.emilianelazaro@ibatiba.es.leg.br

<	Fernando Vieira de Souza - Republicanos

 Fernando Vieira
 ver.fernandovieira@ibatiba.es.leg.br

<	Ivanito Barbosa de Oliveira - Progressistas

 Ivanito
 ver.ivanitobarbosa@ibatiba.es.leg.br

<	João Brito Pereira Filho - Progressistas

 Jango
 ver.joaobrito@ibatiba.es.leg.br

<	João Pedro Carvalho Rocha - Cidadania

 João Pedro Salgado
 ver.joaopedro@ibatiba.es.leg.br

<	Jorcy Miranda Sangi - Republicanos

 Jorcy Miranda Sangi
 ver.jorcymiranda@ibatiba.es.leg.br

<	José Paulo Costa Silva - Cidadania

 Paulinho do Eucalipto
 ver.josepaulo@ibatiba.es.leg.br

<	Leonardo David Alexandrino de Carvalho - Podemos

 Leo
 ver.leonardo@ibatiba.es.leg.br

<	Roberto Luiz Chaves - Podemos

 Robertinho Magnético
 ver.robertoluizchaves@ibatiba.es.leg.br

<	Silvio Rodrigues de Oliveira - Cidadania

 Silvio do Barateiro
 ver.silvio@ibatiba.es.leg.br
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Durante esse 
período, os 
servidores da 
Câmara trabalharão 
no expediente 
normal, de segunda 
a sexta-feira, das 
12h às 18h, e os 
vereadores poderão 
ser convocados a 
qualquer momento 

Recesso parlamentar:
sessões serão retomadas
dia 10 de agosto

Os vereadores da Câmara 
Municipal de Ibatiba rea-
lizaram na noite de 26 de 
junho a última sessão ordi-
nária do primeiro semestre 
de 2023 e entraram em re-
cesso parlamentar até o dia 
10 de agosto.

Até lá, as sessões ordinárias 
estão suspensas, mas duran-

Câmara aprova sete Projetos 
de importância para o 
município

Os projetos foram 
aprovados na úl-
tima sessão ordi-
nária do primeiro 
semestre de 2023, 
antes do recesso 
parlamentar

Durante a 10ª Sessão Ordi-
nária realizada no Plenário 
Eden Faustino Bernardo, no 
dia 26 de junho, os verea-
dores apreciaram projetos, 
indicações, requerimentos e 
outras pautas.

Durante a ordem do dia 
foram apreciados e apro-
vadas setes propostas. O 
Projeto de Lei Comple-
mentar nº 11/2023 dispõe 

sobre a criação temporária 
de cargos e autorização para 
contratação de pessoal para 
atender as necessidades ex-
cepcional e interesse público 
da Secretaria Municipal de 
Administração e dá outras 
previdências; e o Projeto de 
Lei Ordinária nº 18/2023, 
que institui a política muni-
cipal de cooperativismo e dá 
outras providências.

Já o Projeto de Lei Ordinária 
nº 21/2023 autoriza o Poder 
Executivo a celebrar convê-
nio com a Associação Co-
mercial e Industrial de Ibati-
ba (ACIBA). 

O Projeto de Resolução nº 
06/2023 institui sessão so-

lene em homenagem ao 
13º aniversário do 14º Ba-
talhão da Polícia Militar do 
Estado do Espírito Santo.

Também foram aprovados 
os projetos nº 20/2023, 
que dispõe sobre auto-
rização para doação de 
premiação para o Concur-
so Municipal da Rainha 
e Princesa do Tropeiro 
2023; projeto nº 22/2023, 
sob doação de premiação 
para o Concurso de Mar-
cha e Concurso Leiteiro 
do Município de Ibatiba; 
e projeto nº 23/2023, que 
dispõe a doação de pre-
miação para o Concurso 
Municipal de Qualidade 
do Café.

te este período os servidores 
da Câmara trabalharão no 
expediente normal, de se-
gunda a sexta-feira, das 12h 
às 18h. 

Os vereadores também po-
derão ser convocados a qual-
quer momento para votação 
de pautas em sessões extra-
ordinárias.
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O município teve 
um crescimento 
populacional de 
13,48% em relação 
ao ano de 2010

O Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE) divulgou no final 
de junho os primeiros re-
sultados da pesquisa do 
Censo com informações 
coletas em todo o país 

em 2022. O município de 
Ibatiba conta atualmente 
com 25.380 habitantes, um 
crescimento populacional 
de 13,48% ao comparado 
com o Censo anterior, em 
2010, com 22.366 habi-
tantes. A pesquisa aponta 
também que a densidade 
demográfica do município é 
de 105,63 pessoas por km².

Ibatiba encontra-se na 29ª 
colocação no estado, na 

Ibatiba possui 25.380 habitantes
de acordo com o Censo 2022

440ª colocação na região 
Sudeste e na 1.331ª colo-
cação no Brasil, de acordo 
com o ranking populacional 
dos 5.568 municípios brasi-
leiros.

De acordo com os dados 
coletados no Censo 2022, 
atualmente o Brasil tem 
203.062.512 habitantes, 
um aumento de 6,45% em 
relação ao Censo de 2010. 
Já o estado do Espírito san-

to conta com 3.833.486 
pessoas, o que represen-
ta um aumento de 9,06% 
quando comparado ao Cen-
so anterior.

O Censo é uma pesquisa re-
alizada pelo IBGE a cada 10 
anos, a anterior foi feita em 
2010. A atual edição do Cen-
so deveria ter acontecido 
em 2020, mas foi adiada por 
conta da pandemia de Co-
vid-19. Em 2021, houve um 

novo adiamento em razão 
da falta de recursos do go-
verno.

O levantamento reali-
za uma ampla coleta de 
dados sobre a população 
brasileira e permite traçar 
um perfil socioeconômico 
do país, já que conta os 
habitantes do território 
nacional, identifica suas 
características e revela 
como vivem os brasileiros.
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Discussão também 
abordou situação 
dos moradores de 
rua e cumprimentos 
de horários das casas 
noturnas

Vereadores aprovam Projetos de Lei 
Complementares em sessão extraordinária

Foram aprecia-
dos e aprovados 
dois Projetos de 
relevância para 
o município, um 
beneficiará o setor 
cultural e o outro a 
área da saúde 

Os vereadores da Casa de 
Leis de Ibatiba interrom-
peram o recesso parla-
mentar e participaram da 
5ª Sessão Extraordinária, 
realizada no dia 7 de julho, 
na qual foram apreciados 
e aprovados dois Projetos 
de Lei Complementares 
de relevância para o muni-
cípio, um na área da Cul-
tura e outro para a Saúde.

O Projeto de Lei Comple-
mentar nº 12/2023 auto-
riza a abertura de crédito 
adicional especial ao orça-
mento vigente do municí-

pio de Ibatiba. De acordo com 
o documento, “o Projeto de Lei 
objetiva dar condições ao Exe-
cutivo Municipal de aplicar os 
recursos financeiros repassa-
dos pelo Governo Federal no 
montante de R$ 255.445,72, 
através do Fundo Nacional da 
Cultura, que tem como ob-
jetivo aplicar os recursos em 
ações emergenciais destina-
das ao setor cultural a serem 
adotadas em decorrência dos 
efeitos econômicos sociais da 
pandemia do Covid-19”.

Já o Projeto de Lei Comple-
mentar nº 13/2023, que dis-
põe sobre a criação temporá-
ria de cargo para contratação 
de enfermeiros par atender 
as necessidades de interesse 
público na Secretaria de Saú-
de de Ibatiba.

Confira os projetos na ínte-
gra por meio do portal www.
ibatiba.es.leg.br.

No dia 3 de julho, gesto-
res de Ibatiba participaram 
da 1ª reunião do Gabinete 
de Gestão Integrada Muni-
cipal, o GGIM, na sede da 
Prefeitura. Em destaque, 

Gabinete de Gestão Integrada 
discute instalação de câmeras
de segurança na área comercial

os integrantes discutiram a 
instalação de câmeras de 
segurança em pontos es-
tratégicos do município, a 
situação dos moradores de 
rua e sobre a fiscalização sa-

nitária e cumprimentos de 
horários das casas noturnas 
do município.

O GGIM é um canal de co-
nexão dos órgãos com o 

objetivo de dinamizar ações 
focadas para garantir segu-
rança pública, ligado direta-
mente ao Poder Executivo 
com a participação do Poder 
Legislativo, Polícia Militar e 
Polícia Civil na atuação das 
ações. 

“É importante ressaltar que 
pessoas gabaritadas estão 
discutindo o assunto: segu-
rança pública na cidade de 
Ibatiba, buscando entender 
as origens e causas desses 
problemas, buscando traba-
lhar na prevenção, para que 
tais demandas não se trans-
formem em novos proble-
mas de segurança”, desta-
cou o Ten. Cel. Jomilson Ivo.

*Com informações da Prefei-
tura de Ibatiba.
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Solenidade de abertura 
da Correição Ordinária na 

comarca de Ibatiba

A abertura foi 
realizada no Fórum 
Desembargador 
Epaminondas 
do Amaral

No dia 24 de julho, os ve-
readores de Ibatiba acom-
panharam a solenidade de 
abertura da Correição Ordi-
nária na comarca de Ibatiba, 
um evento que acontece até 
o dia 28, abrangendo todo o 
Foro Judicial e Extrajudicial.

O objetivo primordial da cor-
reição é orientar e servir de 
verdadeira bússola, apontan-
do melhor rumo para que o 
Poder Judiciário cumpra sua 
missão com respeito, auto-
ridade, equilíbrio, simplicida-
de, eficiência e rapidez.

A Correição é uma fiscali-
zação rotineira, feita anual-

mente. Na ocasião, veri-
fica-se a regularidade de 
serviços do foro judicial, 
apuram-se denúncias, re-
clamações e sugestões são 
apresentadas.

A abertura foi realizada 
no Fórum Desembargador 
Epaminondas do Amaral e 
conduzida pelo Corregedor-
-Geral da Justiça do Estado 
do Espírito Santo, desem-
bargador Carlos Simões 
Fonseca, pelo Juiz da Co-
marca, Dr. Carlos Henrique 
Cruz de Araújo Pinto e ou-
tros juízes corregedores.

Da Câmara Municipal de 
Ibatiba estiveram presen-
tes o Presidente Fernan-
do Vieira de Souza e os 
vereadores Elias Cândido 
da Silveira, João Pedro 
Carvalho Rocha e João 
Brito Pereira Filho.

O espaço atenderá 
26 mil advogadas e 
advogados inscritos 
na localidade e em 
cidades próximas. 
A Subseção de Iúna 
abrange também as 
cidades de Ibatiba e 
Irupi

Representando a Câmara de 
Ibatiba, o Presidente da Casa, 
Fernando Vieira, e os vere-
adores Leonardo David Ale-
xandrino de Carvalho e João 
Pedro Carvalho Rocha acom-
panharam a inauguração, no 
dia 22 de julho, da sede da 
16ª Subseção de Iúna, loca-
lizada na Avenida Antônio 
Augusto de Oliveira, bairro 
Ferreira Vale.

O espaço atenderá 26 mil 
advogadas e advogados ins-
critos na localidade e em ci-
dades próximas. A Subseção 
de Iúna abrange também as 
cidades de Ibatiba e Irupi. 

O novo espaço conta com 
um auditório, uma sala da 
presidência, recepção, três 
salas de reuniões e área des-
tinada a peticionamento 
para atender a advocacia da 
região.

O presidente da seccional 
do Espírito Santo, José Car-
los Rizk Filho, agradeceu a 
presença de todos e lembrou 
da importância da unidade 
da classe profissional. “Meu 
reconhecimento e gratidão, 
porque não é somente uma 
sede. É muito além de so-
mente uma casa. Nessa casa 
andarão os pensamentos e as 
reuniões em prol da advoca-
cia”, disse Rizk Filho.

O evento também contou 
com a participação do Pre-
sidente Nacional da OAB, 
Alberto Simonetti, o Presi-
dente Estadual da OAB, José 
Carlos Rizk Filho, o Presiden-
te da 16ª Subseção de Iúna, 
Christian Henriques Neves, 

o Prefeito de Iúna, Romário 
Batista Vieira,  o Prefeito de 
Ibatiba, Luciano Miranda Sal-
gado, o Deputado Estadual 
Coronel Weliton, o Deputa-
do Estadual Mazinho dos An-
jos, o Presidente da Câmara 

Parlamentares acompanham 
inauguração da nova sede
da 16ª Subseção da OAB

de Iúna, Adimilson de Souza, 
entre outras autoridades po-

líticas e representantes da 
sociedade civil.
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Representantes do Legislativo 
participam de reunião sobre 
julgamento das contas anuais

A reunião aconte-
ceu no Tribunal de 
Contas em Vitória 
e promoveu atuali-
zação de instrução 
normativa

O Presidente da Câmara de 
Ibatiba Fernando Vieira e a Di-
retora Legislativa Bruna Loura 
se reuniram com o Auditor do 
Tribunal de Contas Romário 
Figueiredo no dia 12 de julho, 
em Vitória, para debater a Ins-
trução Normativa nº 83, de 22 
de março de 2022.

A Instrução Normativa tem 
como finalidade viabilizar a 
remessa de informações sobre 
o resultado do Julgamento das 
Contas Anuais prestadas pelos 
Prefeitos, através do envio de 
informações e documentos.

De acordo com o Presidente 
Fernando Vieira, para o Legisla-
tivo de Ibatiba é muito impor-
tante que todas essas informa-
ções estejam atualizadas.

Seminário da Agricultura Familiar: palestras 
orientam produtores rurais de Ibatiba

Evento teve como 
objetivo fomentar 
a importância de 
boas práticas de 
produção, legisla-
ção e normas sani-
tárias para garantir 
produtos de qua-
lidade à mesa das 
famílias capixabas

Os vereadores Silvio Ro-
drigues de Oliveira, João 
Pedro Carvalho Rocha, 
João Brito Pereira Filho 
e o presidente da Câma-
ra de Ibatiba Fernando 
Vieira participaram do 1º 
Seminário “Mais opor-
tunidades: Serviço de 

Sindicato Rural Marli Silveira 
e o presidente do Sindicato 
Patronal Márcio Gomes.

O evento contou com a par-
ticipação de produtores da 
agricultura familiar, lideran-

ças comunitárias e repre-
sentantes de entidades 
do setor que puderam re-
ceber orientações e infor-
mações importantes para 
fomentar ações de boas 
práticas de produção, le-
gislação e normas sanitá-
rias para garantir produtos 
de qualidade à mesa das 
famílias capixabas.

As palestras foram pales-
tras ministradas pelo zoo-
tecnista e coordenador do 
SIMI, William de Abreu 
Miranda, e pela instru-
tora do Serviço Nacional 
de Aprendizagem Rural 
(Senar), Maria Zanuncio 
Araújo.

Inspeção Conectado com 
Você”, realizado no dia 19 
de julho pela Secretaria de 
Agricultura, Indústria e Co-
mércio, em parceira com o 
Serviço de Vigilância Muni-
cipal.

Além dos parlamentares, es-
tiveram presentes o presente 
do Incaper Cristiano Caterin-
ger, o secretário municipal de 
Agricultura Eduardo Silveira, 
o secretário de Saúde Mar-
cos de Paula, a presidente do 

Fernando Vieira
PRESIDENTE

“É necessário que 
essa e todas as 

outras informações 
relacionadas ao par-

lamento esteja de 
alcance da socieda-
de. Isso demonstra 

o comprometimento 
da Câmara com a 

transparência e com 
a instrução normati-

va do TCEES”.
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Regularização Fundiária legaliza 
mais de 100 residências em Ibatiba

Parlamentares acom-
panharam a entrega 
simbólica de Títulos 
de Regularização 
Fundiária para 15 
famílias

No dia 25 de julho foi rea-
lizada a entrega simbólica 

Auditório da 
Câmara é palco 
para formação em 
Educação Especial 

Servidores da 
rede municipal de 
ensino recebem 
capacitação sobre 
Educação Especial 
na Perspectiva da 
Inclusão Escolar

Entre os dias 25 e 26 
de junho, no auditório 
da Câmara de Ibatiba, 
servidores da Educação 
Municipal participaram 
do curso de Formação 
Continuada em Educação 
Especial na Perspectiva 

da Inclusão Escolar. A ini-
ciativa foi uma realização 
da Prefeitura de Ibatiba em 
parceria com a Câmara Mu-
nicipal e o Instituto Federal 
Espírito Santo (Ifes), Cam-
pus Ibatiba.

Durante a programação, 
os educadores puderam se 
aperfeiçoar por meio de con-
ceitos e práticas pedagógi-
cas em educação especial, 
inclusive com aplicação de 
tecnologias assistivas para 
estudantes com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA).

de Títulos de Regularização 
Fundiária para 15 famílias 
do bairro Lacerda Sudré de 
Assis, em Ibatiba. Ao todo, 
cerca de 100 famílias serão 
contempladas com a regula-
rização.

A solenidade aconteceu no 
auditório do Creas “Nelson 

Alves Moreno” e contou 
com a presença do Prefeito 
de Ibatiba, Luciano Miranda 
Salgado, do Presidente da 
Câmara Municipal, Fernando 
Vieira de Souza, dos vereado-
res Elias Cândido da Silveira, 
Leonardo David Alexandrino 
de Carvalho, Roberto Luiz 
Chaves e João Brito Pereira 

Filho, entre outras autorida-
des políticas e moradores da 
região.

A Regularização Fundiária 
consiste no conjunto de me-
didas jurídicas, urbanísticas, 
ambientais e sociais, que tem 
como finalidade garantir o 
direito à moradia, à qualida-

de e sustentabilidade urbana 
e ambiental, visando a regu-
larização de assentamentos 
irregulares e à titulação de 
seus ocupantes. Aquela cons-
trução erguida nos fundos da 
casa da família, por exemplo, 
pode ser regularizada através 
dessa ação.

Estiveram presentes também 
o corregedor-geral da Justiça, 
desembargador Carlos Simões 
Fonseca, dos juízes correge-
dores, Akel de Andrade Lima, 
Daniel Barrioni de Oliveira, Le-
onardo Alvarenga da Fonseca 
e Marcelo Menezes Loureiro, o 
presidente do Instituto Fucape 
, Valcemiro Nossa, o fundador 
do Fucape, Aridelmo Teixei-
ra, o coordenador do Projeto 
Regularização Fundiária do 
Instituto Funcape, Marcelo 
de Oliveira, o juíz da Comarca 
de Ibatiba, Carlos Henrique, o 
diretor do Ifes/Ibatiba, Eglon 
Rhuan Salazar Guimarães, o 
representante do 14º Batalhão 
da PM, aspirante Bandeira e o 
representante da Associação 
dos Registradores de Imó-
veis do Espírito Santo (Aries), 
Franklyn Estrela.
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Vereadores cobram serviços 
básicos à EDP e à Cesan 

Câmara enviou ofício 
aos presidentes da 
EDP e da Cesan indi-
cando, em nome de 
todos os parlamen-
tares, o atendimento 
com serviço de rede 
de energia, água e 
esgoto em diversas 
comunidades de 
Ibatiba

É recorrente a manifestação 
de moradores e líderes co-
munitários aos parlamenta-
res de Ibatiba, reivindicando 
serviços de água, de esgoto 
e de energia elétrica em di-
versas localidades. No últi-
mo mês, os vereadores, em 
conjunto, produziram ofício 
encaminhado pela Câmara às 
presidências da EDP e da Ce-
san, indicando a concretiza-
ção desses serviços básicos.

De acordo com o presidente 
da Câmara, Fernando Vieira, 
a indicação provém de soli-
citações que os vereadores 

têm recebido das comuni-
dades. “São serviços básicos 
fundamentais garantidos na 
Constituição Federal aos ci-

Feira do Comércio 
acontecerá no 
início de agosto

Atletas recebem 
Moção de Aplausos

Câmara de Ibatiba 
apoia a iniciativa, 
que promete movi-
mentar o comércio 
local com apro-
ximadamente 40 
expositores, praça 
de alimentação e 
shows musicais

Entre os dias 4 e 5 de agos-
to, a Associação Comercial 
de Ibatiba (Aciba) realiza 
na Praça David Gomes a 
3ª Feira dos Comerciantes, 
em parceria com a Prefei-
tura Municipal e a Câmara 
de Vereadores.

O evento contará com 
aproximadamente 40 ex-

Em campeonato 
estadual de Kung 
Fu Wushu, atletas 
se destacaram na 
modalidade “sanda” 
e trouxeram para 
Ibatiba quatro me-
dalhas; duas de ouro 
e duas de bronze

positores, praça de alimen-
tação e shows musicais. 

Durante o evento também 
será anunciado o “Sorteio 
de Fim de Ano”, premia-
ção para clientes que tam-
bém movimenta o comér-
cio local.

“Agradeço à Câmara de 
Vereadores que sempre 
permite essas parcerias em 
prol do desenvolvimento 
da Terra dos Tropeiros, e 
também o apoio incondi-
cional da Prefeitura”, co-
mentou o presidente da 
Aciba, Júnior Freitas.

*Com informações da Pre-
feitura de Ibatiba.

Como forma de homenage-
ar os atletas de Ibatiba que 
se destacaram no campeo-
nato estadual de Kung Fu 
Wushu, realizado no final 
de junho, os vereadores 
aprovaram uma Moção de 
Aplausos à equipe Arena 
Fight.

Os atletas tiveram excelen-
te desempenho na modali-
dade “sanda” e trouxeram 
para a Terra dos Tropeiros 
quatro medalhas: duas de 
ouro e duas de bronze.

*Com informações da Pre-
feitura de Ibatiba.

dadãos. Assim, solicitamos 
que sejam realizadas as me-
didas necessárias à garantia 
desse direito à população 

ibatibense”, comentou.

Os parlamentares aguardam 
um retorno das empresas 

sobre possíveis projetos e 
levantamento de demandas 
pelos serviços nas comunida-
des da região.
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